

Bei Exportgeschäften außerhalb von EU-Mitgliedsstaaten werden zwingend folgende Dokumente benötigt:

For Export business outside of the EU- member States we need obligatory follow documents:

1. **Vollständige und exakte Firmenanschrift, Telefon- und Faxnummer, Email-Adresse**
 Complete and exact company address, phone- and fax number, e-mail address

2. **Handelsregisterauszug, Gewerbenachweis oder amtlichen Firmennachweis in Kopie, und mit einer Übersetzung in Deutsch oder Englisch.**
 Copy of an excerpt from the commercial register, proof of trade license or official company Proof and translated in German or English.

3. **Passkopie des Eigentümer / Gesellschafter / Geschäftsführers und**
 Passport copy of proprietor / company member / general manager and

4. **von ihm unterschriebene Abholvollmacht im Original, mit Stempel für den abholenden Fahrer.**
 Pick-up authorization for the collecting driver, of which the original document with a company stamp is signed by the above person.

5. **Wir akzeptieren nur Banküberweisungen (kein Bargeld!).**
 We accept only bank transfer (no cash!).

6. **Die Mehrwertsteuer Rückerstattung wird von uns per Überweisung (nicht in bar) nach Erhalt der gültigen Zollbestätigung getätigt.**
 We pay back the VAT by bank transfer (no cash) after we received the valid customs-confirmation.

Begünstigter / Beneficiary:	autoexpo Deutsche Automarkt GmbH Rudolf-Diesel-Straße 7 35463 Fernwald
Bank des Begünstigten / Beneficiary's Bank:	Sparkasse Giessen, Johannesstr. 3, 35390 Giessen, Germany
BIC:	SKGIDE5F
IBAN:	DE 70 51350025 0248010700